

Un multimédia sur l'histoire de la Cuba révolutionnaire est présenté à la fête de l'Huma



La Havane, 12 sept. (RHC).- Un multimédia sur des moments importants de l'histoire de la Cuba révolutionnaire a été présenté ce dimanche à Paris, dans le cadre de la fête de l'Humanité.

Le multimédia recueille la presque totalité des discours prononcés par Fidel Castro durant tout le parcours qu'il a suivi par tout le pays du 1er au 17 janvier 1959.

«Alors que ces discours sont disponibles blanc sur noir, les écouter de la voix de Fidel est quelque chose de merveilleux.» a déclaré Mabel Muñiz, gérante générale de la maison Abdala, responsable de la production du multimédia.

Tous les discours ont dû être restaurés et passés au numérique avant de les mettre à la disposition du grand public.

Intitulé «La caravane de la Liberté» ce multimédia comprend également une carte montrant l'itinéraire suivi par Fidel pendant les premiers jours après le triomphe de la Révolution, le 1er janvier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/105381-un-multimedia-sur-lhistoire-de-la-cuba-revolutionnaire-est-presente-a-la-fete-de-lhuma>



Radio Habana Cuba